



Die Region Lungau installiert im Jahr 2012, in Kooperation mit Kärntner Nachbarregionen, einen Biosphärenpark. Das Alpenraumprojekt Demochance bietet nun die Möglichkeit, die Zukunft des Lungaus als Wirtschafts-, Arbeits- und Lebensraum angesichts einer alternden, schrumpfenden und hochmobilen Gesellschaft aktiv zu gestalten. Unternehmen in der Region sind gefordert, den Biosphärenpark als Chance für eine nachhaltige Wirtschaftsentwicklung zu nutzen.

Ziel der Pilotaktion ist die Vorbereitung und der Aufbau eines Netzwerks von Lungauer Wirtschaftstreibenden für nachhaltige Wirtschaftsentwicklung unter dem Titel „Forum Wirtschaft im Biosphärenpark Lungau“.

Geplante Aktivitäten im Rahmen der Pilotaktion:

- Werkstattgespräch am 30. Jänner 2012 mit Lungauer UnternehmerInnen zum Ideenaustausch über Herausforderungen des demografischen Wandels und über Chancen des Biosphärenparks für eine nachhaltige Wirtschaftsentwicklung und zur Vorbereitung eines regionalen Unternehmensnetzwerks für nachhaltige Wirtschaftsentwicklung
- Visionswerkstatt „Forum Wirtschaft im Biosphärenpark Lungau“ im Juni 2012 im Rahmen einer Veranstaltungswoche zum „Biosphärenpark Lungau“ (Programm: Internationale Good Practice-Beispiele für Wirtschaft in Biosphärenparks, Beispiele für innovative Betriebe aus der Region, gemeinsamer Ideensammlung für nachhaltige Wirtschaft und der Konstituierung und Präsentation des Forums)

Partner für die Umsetzung: Wirtschaftskammer Lungau, Regionalverband Lungau, Demochance Salzburg

[Link zum Biosphärenpark Lungau](#)

### Pressemeldungen

[Starke Impulse für den Lungau durch Biosphärenpark  
\(Land Salzburg - Landeskorrespondenz, 15.12.2011, PDF 66 kB\)](#)

[Biosphärenpark: Meilenstein für den Lungau \(WKO.at, 16.12.2011, PDF 69 kB\)](#)

[Bericht&nbsp;in Salzburger Wirtschaft \(16.12.2011, PDF 200 kB\)](#)